

Osbelia Quiroz, luchadora hasta el último suspiro

Por: *Pressenza*. 26/03/2023

Osbelia Quiroz, defensora incansable del territorio tepozteco, murió el pasado 6 de marzo en Morelos. Con su entereza, claridad y fuerza, Osbelia acompañó y participó en las luchas por una vida digna para su pueblo, fue concejala del Concejo Indígena de Gobierno, y como maestra abrazó con sus palabras y enseñanzas a generaciones enteras. El 7 de marzo, un día después de su muerte, Osbelia fue despedida con el cobijo de todos aquellos a los que, con su bondad y firmeza, acompañó y mostró el camino de la lucha por la tierra.

Conoce más sobre la historia de Osbelia Quiroz en *Flores en el Desierto*: [entrevista](#), [fotoreportaje](#), [video](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: *pressenza*

Fecha de creación
2023/03/27